Erklärung/Bestätigung nach Ziffer 12.18 Abs. 6 Umsatzsteueranwendungserlass

Name:	
 
Bestell-Nr.:	
 
Bestelldatum:	
 
Produkt & Preis:	
 
Lieferanschrift der PV-Anlage:     
     	
Telefon:     
       		
E-mail:          
        

Hiermit erkläre ich


_________________________________________________________________________________
NAME, VORNAME, ADRESSE	      							 als Betreiber

gegenüber


RUNHOOD POWER GmbH, Zeil 2,D-60313, 60313 Frankfurt am Main, als leistender Unternehmen, 
					                      

dass ich Betreiber der am __.__.202_ erworbenen Photovoltaikanlage _______________________ 

________________________________________ [Bezeichnung, Typnummer, Hersteller, Leistung] 

bin und es sich 

☐	bei dem Gebäude, auf dem die Photovoltaikanlage errichtet wurde, um ein nach § 12 Abs. 3 Nr. 1 UStG begünstigtes Gebäude handelt (Wohnungen oder öffentliche/andere Gebäude, die für dem Gemeinwohl dienende Tätigkeiten genutzt werden)

☐	die installierte Bruttoleistung der Photovoltaikanlage laut Marktstammdatenregister (MaStR) nicht mehr als 30 kW (peak) beträgt oder betragen wird.


Mir ist bewusst, dass der Erlass für Lieferung, Montage und Betrieb in bzw. nach Deutschland und somit für alle Käufe, mit Liefer- und Rechnungsadresse in Deutschland gilt. Ein Verkauf mit 0% USt. in andere Länder ist nicht möglich. Ich bestätige daher, dass die Liefer- und Rechnungsadressen sich in Deutschland befinden.


Liegen die oben genannten Voraussetzungen nicht vor, erkläre ich mich mit der nachträglichen Rechnungsstellung der zu wenig entrichteten Umsatzsteuer einverstanden.


_____________________________________________
Ort/Datum/Unterschrift Betreiber der Photovoltaikanlage


Bitte ausgefüllt und unterschrieben an service@runhoodpower.com.
Declaration/confirmation in accordance with Section 12.18 (6) of the VAT Application Decree
Name:	 
Order no:	
Order date:	
Product & Price:	
Delivery address of the PV system:          	
Phone:          		
E-mail:

I,
_________________________________________________________________________________
NAME, FIRST NAME, ADDRESS 							as operator
hereby declare towards

[bookmark: _GoBack]RUNHOOD POWER GmbH, Zeil 2,D-60313, 60313 Frankfurt am Main, as the performing company,
that I am the operator of the photovoltaic system purchased on __.__.202_ _______________________ 
________________________________________ [designation, type number, manufacturer, output] 
and that it is

☐ the building on which the photovoltaic system has been installed is a building that benefits under Section 12 (3) no. 1 UStG (flats or public/other buildings used for activities serving the common good)
☐ the installed gross output of the photovoltaic system is or will be no more than 30 kW (peak) according to the Market Master Data Register (MaStR).

I am aware that the waiver applies to delivery, installation and operation in or to Germany and therefore to all purchases with a delivery and billing address in Germany. Sales with 0% VAT to other countries are not possible. I therefore confirm that the delivery and billing addresses are located in Germany.

If the above conditions are not met, I agree to the subsequent invoicing of the underpaid VAT.

________________________________
Place/date/signature Operator of the photovoltaic system


Please complete, sign and return to service@runhoodpower.com.
